

---

**522/J XXV. GP**

---

**Eingelangt am 29.01.2014**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

der Abgeordneten Ulrike Königsberger-Ludwig und GenossInnen an die Bundesministerin für Inneres,

betreffend **Daten über Polizeidienststellen und Planstellen im Mostviertel.**

Derzeit wird medial viel über die Polizeireform und Dienststellenschließungen diskutiert. Für viele Bürger ist dieses Thema enorm wichtig.

Dienststellen in der näheren Umgebung fördern das subjektive Sicherheitsempfinden der Bevölkerung und eine bürgernahe Polizei verbessert auch das öffentliche Bild der Exekutive.

Eine Reform der Struktur und eine verstärkte Außenpräsenz können, wenn sie sinnvoll verwirklicht werden, auch einer besseren Wahrnehmung der neuen Aufgaben der Polizei dienen.

Um die Reform in Zahlen nachvollziehen zu können ist es auch wichtig die aktuelle Situation zu kennen.

Die Unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Inneres nachstehende

## Anfrage:

1. Welche Polizeidienststellen gibt es in den Bezirken Amstetten, Scheibbs, Melk und Waidhofen/Ybbs? (Bitte um Auflistung nach Bezirk)
2. Wie groß ist das zu betreuende Rayon für die einzelnen Dienststellen, und wie hoch ist die Einwohnerzahl der einzelnen Rayons?
3. Wie viele Planstellen gibt es für diese Posten? (Bitte um Auflistung nach einzelnen Posten)
4. Wie viele BeamtInnen sind tatsächlich dienstbar? (Bitte um Auflistung nach einzelnen Posten)
5. Wie viele BeamtInnen sind derzeit in Karenz und wie viele arbeiten Teilzeit? (Bitte um Auflistung nach einzelnen Posten)